

Letanía de Confesión y Compromiso

(En negrillas: lea quién dirige/ sin negrillas: lea todo el mundo)

A Ti, Oh Supremo Ser, que sustentas nuestras vidas cada día con nuevas fuerzas y esperanza...

Confesamos: Que ayer, Día de Acción de Gracias, nos acordamos de darte las gracias pero hoy nos olvidamos de que nuestra capacidad de consumo afectará a miles de otros seres humanos alrededor del planeta.

En tu misericordia, perdónanos Dios.

Confesamos: Que la prisa y la competencia nos lleva a olvidarnos de las luchas que enfrentan nuestras hermanas y nuestros hermanos que trabajan diariamente para hacer que negocios como Walmart sean tan exitosos y lucrativos, mientras otros pequeños y medianos comerciantes pierden sus casas y sufren las terribles consecuencias.

En tu misericordia, perdónanos Dios. **Confesamos:** Nuestro silencio, conformismo, indiferencia e inacción los cuales, en lugar de exponer los Pecados del sistema,

fomentan las desigualdades, abonan a las injusticias y no exigen una mejor y más justa distribución de la riqueza.

En tu misericordia, perdónanos Dios. Confesamos: La cobardía cada vez que fallamos en ser solidarias o solidarios con una causa justa, cuando muchas veces lo único que se requiere es la firma de nuestro nombre.

En tu misericordia, perdónanos Dios. Confesamos: El individualismo, el egoísmo, la avaricia y la codicia que nos ciegan a diario y no nos permiten apreciar el valor de lo que ya hemos obtenido con el trabajo de nuestras manos.

En tu misericordia, perdónanos Dios. **(Tiempo de silencio)**

Oh Dios, al recibir tu perdón, retomamos nuestro compromiso...

Retomamos hoy aquí nuestro compromiso:

De estar alertas y mantenernos en unidad para no ceder ante las presiones del mercado.

Retomamos hoy aquí nuestro compromiso:

De proteger nuestras familias, que son mucho más importantes que un día de compras baratas, una vez al año.

Retomamos hoy aquí nuestro compromiso:

De fomentar la armonía y de compartir nuestras posesiones con quienes más lo necesitan.

Retomamos hoy aquí nuestro compromiso:

De dejar nuestras zonas de comodidad para mostrar solidaridad tomando acción por las causas justas.

Retomamos hoy aquí nuestro compromiso:

De levantar nuestras voces para denunciar en nuestras casas, lugares de trabajo, iglesias, comunidades y en las calles las injusticias que sufren los trabajadores y las trabajadoras de empresas gigantescas como Walmart a quienes no se les paga un salario justo y quienes sufren opresión a diario cuando sus patronos poseen la riqueza para tener mejores políticas de empleo de manera que sus empleados y empleadas reciban una remuneración más justa por su trabajo.

Retomamos hoy aquí nuestro compromiso: ¡De no callarnos hasta que nuestra causa sea atendida justamente! ¡Así nos ayude Dios!